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 5 

No vigésimo nono dia do mês de junho de dois mil e vinte e três, a Comissão 6 

Própria de Avaliação – CPA/UNIRIO, por força do art. 9º do seu Regimento 7 

Interno, reuniu-se para Reunião Ordinária onde estiveram presentes os 8 

membros: Sidney Oliveira Rodrigues, Silvia Helena da Silva Figueira, Abílio 9 

Valério Tozin, Wilson Ferreira Mendes e Priscilla Torres Pinheiro Alves. Sérgio 10 

Luiz Gomes da Luz justificou sua ausência. Juarez Batista Campos Júnior, Lívia 11 

Eduarda da Silva Pinto e José Carlos da Silva Rios não compareceram. Como 12 

primeiro encaminhamento, foi aprovado a pauta da reunião que ficou assim: 1- 13 

Aprovação da Pauta; 2- Leitura e aprovação da ata anterior; 3- Guia de 14 

Indicadores de Satisfação da Autoavaliação Institucional UNIRIO - Triênio 2021-15 

2023 - "Parte 2"; 4- Assuntos Gerais. Tratando os itens da Pauta: 2. Aprovação 16 

da ATA anterior – Foi promovida a leitura da ATA anterior por Sidney. Ata 17 

aprovada por unanimidade. 3. Guia de Indicadores de Satisfação da 18 

Autoavaliação Institucional UNIRIO - Triênio 2021-2023 - "Parte 2" – Questão 19 

QA016b - Sidney propôs retirar o termo “extensão”. Aprovado por unanimidade; 20 

Questão QA17 - Sidney sugeriu modificar o segmento de respondentes. 21 

Aprovado unanimemente; Questão QA18 - Sidney sugeriu retirar os segmentos 22 

12 e 13. Aprovado por unanimidade; Não houveram sugestões entre as questões 23 

QA19 à QA21. Carol observou duas questões QA24. Sidney sugeriu rever a 24 

numeração das questões. Ainda na questão QA24, Sidney sugeriu a retirada do 25 

item “auxílio inclusão digital”. Aprovado por unanimidade; Questão QA27 - 26 

Sidney sugeriu retirar o segmento 11. Aprovados por unanimidade; 4. Assuntos 27 

Gerais – Ficou acordado que as próximas reuniões da CPA, ocorrerão nos dias 28 

13 e 27 de julho do presente ano, às 14:00 horas. Nada mais havendo a se tratar 29 

pelo Colegiado da CPA, deu-se por encerrada a reunião tendo sido lavrado a 30 

presente ATA que vai assinado por mim, Carolina Pereira da Silva, que 31 

secretariei a reunião e por Sidney Oliveira Rodrigues, Coordenador da CPA que 32 

presidiu a reunião. _#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_# 33 
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